

Nombre del alumno:

Lidy Valdez Morales

Nombre del profesor:

Lic. Ludbi Isabel Ortiz Pérez

Licenciatura:

Enfermería 7° "A"

Materia:

Enfermería en el cuidado del niño y el adolescente

Nombre y tema del trabajo:

Ensayo de:

“Aspectos generales de crecimiento y desarrollo”

ASPECTOS GENERALES DE CRECIMIENTO Y DESARROLLO

El proceso fundamental que se relaciona, durante el aspecto y de los factores que intervienen a la ayuda del crecimiento de acuerdo a las etapas de la vida.

El crecimiento y desarrollo son dos signos que ayudan a la utilidad a determinar el estado de salud de los pacientes pediátricos, de lo cual para poder evaluar el proceso se maneja a dar paso a las observaciones y las mediciones con intervalos mediante graficas en curvas que son estandarizadas, en el crecimiento. Para el desarrollo se manifiesta su proceso de función, con dicho aumento de complejidad bioquímica y fisiológica a través del tiempo.

De lo cual en el proceso, su objetivo fundamental es el crecimiento derivado por una conformación a desarrollarse e interactuar y convivir, mediante la velocidad y ritmo que son tomadas en cada una de las etapas iniciales de nuestra vida.

Del manejo que se es tomado para este trayecto el SNC es el primero que avanza en alcanzar su mayor desarrollo y en el aparato genital su función de madurez lo logra hasta la década de la vida.

Para alcanzar el aumento de crecimiento, el organismo es un ser vivo que permita a todos, pero más en la etapa de un niño; lo cual se realiza hasta alcanzar su madurez exacta. El aumento y su tamaño es una de las prioridades a adquirir en la vida del ser humano en su proceso biológico lo cual puede ser manifestado por; su masa de lo cual en algunas ocasiones tienen la tendencia a disminuirse de lo que es compuesta por el organismo, para ello se le conoce como signo de crecimiento y lo cual se expresa como como positivo, neutro y negativo.

En cada uno de los cambios ya mencionados en positivo, es su incremento de masa y lo cual se manifiestan por su hiperplasia celular, la hipertrofia celular y por ultimo su acreción. El neutro en sí, su crecimiento se debe a un cierto balance entre el manejo de síntesis y destrucción; lo cual la masa corporal se mantiene estabilizado. Por último se llega al negativo donde se da la pérdida total de la masa corporal, teniendo como disminución la síntesis por un aumento de destrucción o se también podría catalogarse por una combinación de ambas. En otras pueden ser presentadas por el organismo que tienden a sufrir daños permanentes, malformaciones y en algunos casos se derivan un crecimiento anormal.

De manera que en su proceso el organismo es dependiente e integrándose de acuerdo a su proceso de crecimiento, y en muchas presentaciones se da otras estructuras nuevas que

ayudan en si a realizar más evoluciones y son renovadas para recubrir el cuerpo de su tejido. Ayudando a otros factores con su modificación en ámbito confiable para poder ayudar y asimilar en su trayecto de su camino; los cuales son dependientes varias ramas como un estado psicosocial, económico, nutricional, cultural, ambiental y su homeostasis orgánica. Para poder fomentar todo el desarrollo de un crecimiento adecuado, se dice que es gracias a los padres que implementan la capacidad del crecimiento siendo de manera hereditaria lo cual es llamado genotipo, y el fenotipo son las condiciones que son similares al parentesco de cada uno de sus hijos, o en otros casos se dan solo del mismo sexo. Así también es concretada con su finalización las condiciones ambientales de cada una de las personas.

Lo cual para adquirir lo que se necesita es complicado, para llegar a tener una estatura adecuada y asertiva de acuerdo en el rango que este el niño, y otra opción se puede acercar a algo más lógico y prudente será la tomada las tallas que expresaran las edades de ellos. Se presenta también el crecimiento durante la vía intrauterina haciendo su empeño en la relación del aporte calórico y proteico, teniendo resultados que regulan una cierta cantidad de insulina; derivados por un cierta producción del feto que sostiene durante su evolución, teniendo una velocidad rápida para poder proporcionarse entre el mismo.

Para poder llevar a cabo el proceso, se es requerido manejar la realización de una valoración del crecimiento de manera general se pone en marcha la somatometria y de un análisis de todas las características corporales. Para poder llevar a cabo este funcionamiento se necesita parámetros específicos que aborden con buena información y de lo cual son la talla o estatura del pie, su longitud de la estatura, la talla sentada y por último y como muchos lo conocen, y es importante valorar en cualquier caso el IMC.

En el periodo de crecimiento post-natal, en esta etapa es dividida en dos fases muy importantes de su desarrollo como el prenatal y el postnatal.

Su fase del prenatal se dividido en periodos de pre embrionario de (1 a 2 semanas), y el embrionario de (3 a 8 semanas) y se termina con lo fetal entre (9 y las 38 semanas). En la fase posnatal el nacimiento de (1 semana), recién nacido (1 semana y 1 mes), infancia (1 mes y 2 años), lactante menor (1 mes - 1 año), lactante mayor (1 año - 2 años) y la niñez de (6 - 12 años). De lo cual en la etapa es importante ya que se considera una de las etapas bonitas, pero que en su desarrollo también puede ser delicada. Para ello aquí donde el conocimiento y la enseñanza es que aprendan a diferenciar las cosas, en este trayecto ellos día con día perciben más y más cambios y de esto se generan sus propias habilidades.

En el concepto de maduración, este proceso es el desarrollo y crecimiento de lo cual engloba, los cambios de manera en que transcurre en el paso del tiempo y que en cada una de las etapas que se tienen que pasar. La infancia es uno de los primeros cambios que hay que cursar, esto se requiere de la ayuda de cuidados por parte de los papas para poder llevar el proceso, se maneja que hasta los 10 años es el requerimiento de esa ayuda; ya que es ahí donde se entra a la otra etapa de la pubertad y por último es la adolescencia. Donde vamos creando nuestra misma persona y los conocimientos cada vez son mejor para la ayuda y satisfacción de nuestra identidad; en ello podemos concretar las actitudes que tomamos, el conocimiento de que manera es una de las primeras en percibir y garantizar cosas positivas para nuestro futuro, de todo lo que se vive se crean experiencias y de ello sea bueno o malo, servirán para ayudarnos a crecer y confiar más, y no darnos por vencidos. Con todo esto se llegara a un punto máximo de plenitud, a la satisfacción tomada en todo el proceso.

La maduración dentaria, es el proceso que permite la erupción de los dientes, teniendo la modificación histológica y funcional. El desarrollo dentaria es un eslabón de transcendía lo cual genera un proceso de maduración, prácticamente cada uno de los seres humanos pasa por esta etapa. La formación dentaria comienza en los primeros meses del crecimiento del bebe realizando la estimulación para la proporción las mordicaciones y poner en práctica el desarrollo de las funciones que debe ejercer en ello, se puede utilizar una mordedera.

La función meta biológica se especifica de brote o yema que son células cilíndricas y poligonal siendo epiteliales o posteriores esto se presenta en los dientes de leche o definitivo, cada una de las erupciones se presenta en el citoblasto en el desarrollo se genera una unión o espacio dando paso a la formación, crecimiento y alineamiento.

Maduración se requiere de muchos factores entre ellos es la importancia de la leche materna, la madre de familia debe ingerir o amamantar a su bebe para que el desarrollo sea de manera correcta puede ejercer hasta los dos años de edad teniendo consigo calcio tanto para el crecimiento de los huesos y dientes se encuentra en la médula ósea roja, activando células para completar el desarrollo de lo cual es adquirido los nutrientes esenciales para un mejor mantenimiento de dentales correctos el calcio, fósforo, flúor y sus vitaminas como A que es la formación de su queratina, vitamina C esencial para el colágeno y la vitamina D. Este proceso de la maduración de los dientes sirve principalmente para masticar y realizando la técnica específica de cepillado de dientes la presentación de buenos dientes hace la diferencia de una sonrisa espectacular.

Finalizo con la conclusión que el proceso que se desarrolla, es mediante al crecimiento que esta presente en cada una de las etapas de la vida, de lo cual se debe de manejar de una manera bien correspondida; para no tener complicaciones que afecten toda una ejecución que fue plateada. Teniendo que conocer bien los enlaces y fomentos que transcurre desde la implantación hasta su llegada de nacimiento e ir con buenos hábitos, modales entre otras cosas, como el conocer más para poder ayudar si se llegaran a presentar problemas durante su crecimiento.

Bibliografía:

Antología de enfermería en el cuidado del niño y el adolescente.